

PlantaDoce.

Sala de espera

La OMS elige a su estrella

La entidad ha nombrado al exfutbolista marfileño Didier Drogba nuevo embajador de buena voluntad del organismo para deporte y salud.

PlantaDoce
20 oct 2021 - 05:00



La Organización Mundial de la Salud (OMS) elige a una estrella para su equipo. La entidad ha nombrado al exfutbolista marfileño Didier Drogba nuevo embajador de buena voluntad del organismo para deporte y salud.

Drogba y el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, han sellado el acuerdo que vincula al exjugador con la organización en un acto celebrado en la sede de este organismo en Ginebra. “Es un honor volver a la familia de las Naciones Unidas con el fin de promover el deporte y la salud”, destaca el marfileño en declaraciones recogidas por *EFE*, quien ya fue embajador para África del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (Pnud) entre 2007 y abril de 2021.

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/la-oms-elige-a-su-estrella>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La antigua estrella del Chelsea, que también jugó en las ligas francesa, china, canadiense y estadounidense, recuerda que también desempeña labores humanitarias con la fundación que lleva su nombre, pero reconoció que “no es suficiente”.

“Muchas personas no tienen acceso a servicios sanitarios y globalmente están aumentando enfermedades no transmisibles como la diabetes, el cáncer, los problemas cardíacos o los infartos, en un mundo complejo que afronta retos como el cambio climático o la recuperación tras la pandemia”, analiza Droghda.